

La Fundación La Caixa incorpora premios... y mensaje

El Aula Magna del Paraninfo de Zaragoza fue escenario de una nueva edición de los premios Incorpora, que la Fundación La Caixa concede a empresas comprometidas con la integración laboral de las personas con discapacidad.

En este acto, donde se hacía un reconocimiento al ámbito aragonés, fueron reconocidas Mann Hummel, Cables de Comunicaciones de Zaragoza, Andorrana de Jamones y Emprevía. Marc Simón, director del Área Social de la Fundación La Caixa, Virgilio Taberner, director comercial de Empresas de La Caixa en Navarra, Aragón y La Rioja, José María García López, director General de Economía del Gobierno de Aragón y Pilar Zaragoza, vicerrectora de Transferencia e Innovación Tecnológica de la Universidad de Zaragoza presidieron la mesa principal y entregaron los trofeos.

Para el cierre del mismo, preparé un breve discurso, precedido del vídeo resumen de mi modelo de conferencia que se puede observar en la página principal de mi web (www.voluntadolimpica.com), donde quise hacer un llamamiento a seguir dando pasos conjuntos y en la misma dirección, porque mientras se siga premiando la integración, laboral y social, querrá decir que cada vez vivimos en un lugar mejor pero, al mismo tiempo, que aún queda camino por recorrer. Sólo la sociedad que reconoce a todos sus habitantes de la misma manera no necesita hablar de integración ni de inclusión porque no tiene nada que integrar e incluir.



28 de noviembre, Aula Magna Paraninfo de Zaragoza